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８月は磯子区連合町内会長会がありません 

ので、磯子区からの連絡はありません。 

 

○ 国勢調査について 

今年は 5年に一度行われる国勢調査が実施されます。国勢調査は「統計法」で定められ

たもので、行政を進めるうえで最も基本となる人口・世帯数をはじめ、男女・年齢別、産

業別などの人口の構造や世帯の構成・居住状況を明らかにするために、日本に住んでいる

すべての人・世帯を対象として実施する国の重要な統計調査です。 

国勢調査は横浜市より各自治会町内会に調査員の推薦依頼があり、推薦された人を総務

大臣が任命して国勢調査員となり、調査が行われます。 

調査は 10 月 1日を調査日として行われます。 

国勢調査員説明会が 8 月 27 日から 9 月 4 日にかけて行われ、調査員の心構え、事故防

止、調査方法についての話をありました。 

  今回は新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、非接触の調査方法で行われます。 

 ○ 調査書類の配布 9 月 14 日(月)～9月 30 日(水) 

   この期間に調査員が「調査書類収納封筒」を郵便受け・ドアポストなどに入れます。

これまでのように手渡しされません。 

 〇 回答の方法(原則、回答は①、②の方法です) 

  ① インターネットでの回答 9月 14日(月)から 10 月 7 日(水)までにお願いします。 

  ② 郵送で提出 提出は 10 月 1 日(木)から 10 月 7日(水)までにお願いします。 

 〇 5 人以上のお世帯で紙の調査票が不足する場合、調査員による回収を希望する場合、

外国語用や拡大版を希望の方などは磯子区役所にお問い合わせください。 

 〇 問合せ先 

  ・国勢調査コールセンター  

ナビダイヤル ０５７０－０７－２０２０ 

  ・磯子区総務課統計選挙係 TEL ０４５－７５０－２３１６ 

                 （午前 8時 45 分～午後 5時） 

 

Ⅰ．中原自治会より  

１．集金日のお知らせ                         財務部 

 9、10月の集金日は次の通りです。 

(1) 9月 20日(日) 10：00～12：00 中原自治会館 

 (2) 10月 18日(日) 10：00～12：00 中原自治会館 

 

コミュニケーション中原 
Communication Nakahara 
  

9 月の集金日 

 9月 20 日(日) 10：00～12：00 
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２．健康ウォーキング                                    福祉厚生部 

福祉厚生部では毎年健康ウォーキングを実施してきましたが、新型コロナウイルス感染

症の拡大に伴い自治会の行事が中止される中で、開催できるか検討しましたが、野外行事

であること、感染症予防対策を十分行うことを条件に開催することにしました。 

今回は屛風浦小学校のご協力をいただき「歴史館」の見学が出来ることになりました。

講師は、金子善政中原自治会長にお願いしました。 

「町内歴史散歩のお誘い」  ～いつも見慣れた中原を歩きませんか～ 

 (1) 日  時：令和 2年 9月 12日(土) 

         小雨決行（荒天の時は屏小のみ見学） 

 (2) 集合場所：森町公園(白幡プール)埋立記念碑前 午前 10時までに集合 

 (3) 費  用：無料 

 (4) 行  程：森町公園(埋立記念碑) → 屏小屏風浦資料館 → 道祖神 

         → 願行寺 → 耕地稲荷 → 庚申塔 → 見守地蔵尊 

         → 熊野神社 

         （行程は変わることがあります。） 

 (5) そ の 他：体温測定を行います。マスクを着用してください。 

熱中症予防のため、水分補給をお忘れなく。 

 (6) 問合せ先：中原自治会福祉厚生部 

        髙城（775-0666）  高松（771-0815） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．ラジオ体操の報告                                                 青少年部 

子ども会では８月３日(月)から５日(水)までの３日間、朝６時半からラジオ体操を行い

ました。今年は新型コロナウイルス感染症の影響で小学校の夏休みが短縮される中、感染

症拡大防止の観点からラジオ体操を中止という意見もありましたが、感染拡大防止に十分

注意を払い開催することにしました。 

屛風浦小学校、中原公園、杉田小学校の 3 会場で開催し、300 名の参加がありました。 

屛風浦資料館 

屏風浦小学校では、平成 8 年の創立 40 周年を記念して、屏風浦資料館を作ることにし

ました。 

並べられている資料は、主に、屏風浦の地域で 1900年頃から 1960年頃まで用いられて

いた農具(主として稲作用)と漁具(主としてのりの養殖用)それに、生活に使っていた道具

です。また、そのころの稲作やのりの養殖の様子を写した写真も提示してあります。 

これらの貴重な資料は、主に屏風浦の地域の方々から提供されました。 

この資料館は常設の資料館として、本校児童のため、また地域の方々の郷土資料として

活用されることを期待し、長く保存することにしております。 

（創立 40周年記念授業歴史資料部作成屏風浦小学校歴史資料室より) 
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〈中原公園〉 

朝はやく おきるのは たいへんだったけど、 

毎日おかしがもらえて うれしかったです。 

いっしょうけんめい 体そう したら 汗を 

いっぱい かきました！  

中原 3丁目 屏小 2年 山泉 優汰 

 

 

 

 

〈杉田小学校〉 

みんなの前に出てラジオ体そうして、第 2を覚え

るのをがんばりました。 

おかしを もらえて うれしかったです。 

中原 2丁目 杉田小 4年 小杉 一颯 

 

 <屛風浦小学校> 

ラジオ体そうを したから 体が少し やわらかく 

なりました。みんなといっしょに体をうごかした 

ので 気もち よかったです。 

おかしと のみものが うれしかったです。 

中原 1丁目 屏小 4年 鈴木 縁 

 

 <保護者の感想文> 

色々なイベントが無くなっている中、ラジオ体操が出来、少しでも子ども同士で集まれ、 

子どもも楽しそうで良かったです。 

今年は多く集まっていましたが、来年もいっぱい集まり、私の子どもの頃みたいに 

みんなでラジオ体操をしてくれたら良いなと思いました。 

中原 3丁目 猪又 美恵子 

 

 

Ⅱ．いきいき磯子 中原睦和会 令和 2年 9月 行事予定 

 感染症に気を付けながら活動を始めました。よろしくお願いします。 

項  目 場  所 日  時 

自然体操 中原自治会館 

12(土) 10：00～15：00 

19(土) 10：00～15：00 

25(金) 10：00～15：00 

※密にならないように人数を分けて行います。ご協力、宜しくお願い致します。 
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中原のこと その３                                 金子善政 

今回は磯子区連合町内会長会議がありませんでしたのでまた紙面に余裕が出来ました。そ

こで、中原のことの続きを書きます。 

 

〇 はなれ山からの眺め  ユーミンも見た根岸湾 「海を見ていた午後」 

  前回「白旗山（はなれ山）」の頂上からの眺めが絶景だったと書いた。すでに「はなれ

山」は無く、その光景をお伝え出来ないのが残念だ。実は旧横浜プリンスホテルからの眺

めも同じだった。しかし、そのホテルも今は無い。跡地には大きなマンション群が建って

いる。 

  ところが、同じような景色をユーミンが歌にして残してくれている。ユーミンのセカン

ドアルバムに収められている「海を見ていた午後」である。ユーミンが見た海の景色は根

岸湾を北の本牧の高台から眺めたものである。 

  「山手のドルフィン」へは、坂を上ってひとりで来たとある。恋人と行くなら車かな。

中高年が昔を思い出して行くには、根岸駅から路線バスで行くしかない。路線バスでは興

醒めか。坂道を上るにはきつ過ぎる。今のドルフィンは前のマンションが高くなり、少し

景観が遮られて昔の景色とは違っている。 

  「晴れた午後には遠く三浦岬も見える」 本牧からだと浦賀水道が見える。遠くを見る

ことが重要だとわかる。近くには見たくない物がたくさん見える。 

「ソーダ水の中を貨物船がとおる」 私にも貨物船は見えたが。ソーダ水の中をという

発想はできない。煙突の向こうを・・・かな。 

「窓にほほをよせてカモメを追いかける」 埋め立て前ならそのような事もあったかも

しれない。埋め立てで海が遠くなってしまった。今は黒い毛の鳥が飛んでくる。 

ユーミンが見た根岸湾は埋め立てられた後のものである。私が子どもの時に見た景色な

ら詩が作れたかもしれないが、今の私には工場の屋根と煙突、霞んだ房総半島しか見えな

い。 

いずれにしてもユーミンの想像力・表現力はすごいと感心している。メロディが入ると

なお良い。カラオケで歌いたくなった。 

 

〇 横浜プリンスホテル 

  横浜プリンスホテルは磯子駅から見える山の上、現在ブリリアシティのある所にあった。

昭和 12 年に、昭和天皇の義弟にあたる東伏見邦英伯爵が別邸を丘の上に建てた。終戦と

ともに接収された時期があったが、昭和 28 年に西武グループが買収し横浜プリンスホテ

ルを開業した。平成 2年には大きな改修が行われた。平成 5年に別邸として残っていた貴

賓館が横浜市の歴史的建造物として認定される。 

横浜プリンスホテルは地元にも愛されたホテルでした。結婚式、大きな宴会から家族の

イベントまで何かあればホテルを利用してきた。催し物もたくさん行われ、夏にはプール、

ビアガーデンも開設していた。 

しかし、平成 18 年に惜しまれながら横浜プリンスホテルは閉館するが、貴賓館は和食

レストランとして営業している。 


